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秦野市議会第３回定例会(９月議会)が９月４日から１０月３日の会期で開催され、 

平成２４年度の歳入歳出決算を含めた市長提出議案２２件、報告５件、市議会議員から提

出された議提議案２件を審議・決議し閉会しました。主な議決内容は以下の通りです。 

 

１．市特別職の給与を削減 

市職員の給料を削減する議案を審議する前段

で、市特別職(市長、副市長、教育長)の給与を削

減する議案が市長から提出され、賛成多数で可決

しました。なお、この可決により１０月から特別

職の任期中の給料、期末手当、退職手当が下記の

通り削減されることになります。私は、職員と市

議会議員ともに削減する前提として、市を先導す

るトップ自らが率先して削減することが望ましい

と考え賛成しました。 

 

市特別職の削減状況 

職 名 

削減率(金額)※ 

改正前 改正後 

市 長 １０％(８４４,２００円) １５％(７９７,３００円) 

副市長 

(２人) 

７％(７１４,２４０円) １０％(６９１,２００円) 

教育長 ５％(６４９,８００円) ８％(６２９,２８０円) 

※任期中の期末手当、退職手当含む 

 

２．市職員の給与を削減 

 復興財源で国から削減されている交付税を補

てんするため、国家公務員と同様に市職員の給与

を削減する議案が市長より提案され賛成多数で

可決しました。なお、この可決により１０月から

来年３月までの間、市職員の給料、期末勤勉手当

が平均して約５％削減されることになります。 

 

３．市議会議員の報酬等を削減 

職員の給料削減の決定を受け、市議会議員より

議員報酬の５％を削減する議提議案が出され賛

成全員で可決しました。この可決により、市職員

同様１０月から来年３月までの間、報酬、期末手

当が削減されることになります。 

報酬削減は、働く世代が市議会議員にチャレン

ジ意欲の減少につながることを危惧し反対の立

場でしたが、今回は議会と執行部(市職員)の苦労

を共有しなければと考え賛成しました。 

 

市議会議員の削減状況 

職 名 改正後の金額 備 考 

議長 ５１４,９００円 期末手当を含む 

※退職手当は 

ありません。 

副議長 ４４９,３５０円 

議員 ４１１,３５０円 

 

４．平成２４年度決算を認定 

平成２４年度の一般会計及び水道事業会計ならび

に５つの特別会計(国保・下水道・老人医療・介護・

後期高齢者医療)の決算を認定(承認)しました。 

一般会計及び特別会計の単年度収支については、

約３億５,５７７万円の黒字となりましたが、一般会

計は約３億５,７１２万円の黒字に対し、特別会計は

残念ながら約１３５万円の赤字となりました。 

また、収入未済額(市税等の滞納額)については、

全会計で約４４億９,２４８万円となり、前年度と比

較すると約４億２,５６１万円(８.７％)の減と改善傾

向にあります。 

 

５．人事案件(正副議長ほかの選出) 

（１）正副議長(任期は慣例により１年)選出 

議議長：村上 茂 議員 (新政クラブ ６５歳) 

副議長：神倉寛明 議員 (民民政会会 ３５歳) 

（２）各種委員の選任 

監査委員：井上 文男(新任) 

監査委員：横山むらさき 議員(公明党 ５３歳) 

 固定資産評価審査委員：荒川裕美子(再任)    

 ☆☆☆ 市政相談は「やひろ伸二後援会」事務所まで ☆☆☆ 

議会だより 

平成２５年 秦野市議会 第３回定例会が終了！ 

発行者：秦野市議会議員 やひろ伸二 

連絡先：〒259－1304 秦野市堀山下１番地 

 ℡．0463－88－2777（後援会事務所） 

http://members2.jcom.home.ne.jp/shinji.yahiro/ 

乳幼児の親子が自由に交流できる子育て支援セン

ター｢ぽけっと２１｣が、１０月１日(火)に市内５ヵ

所目の施設として保健福祉センターの２階に開設さ

れました。保健福祉センターでの１０月の開設日は、

下記の通りです。(お問合せ(８２)７６３０) 

 

１日(火), ２日(水), ５日(土), ８日(火), 

９日(水),１２日(土),１５日(火),１６日(水), 

１９日(土),２４日(木),２５日(金),２７日(日), 

３０日(水),３１日(木) ※各日とも午前１０時～午後３時 

▲保健福祉センター 

保健福祉センターに新設 

▲親子交流の場として 

設けられた部屋 



（２）２０１３年１０月                                  第９号 

平成２５年 第３回定例会 一般質問内容 やひろ伸二 
    

今議会今議会今議会今議会でででではははは、、、、｢｢｢｢教育教育教育教育｣｣｣｣についてについてについてについてのののの質問質問質問質問をををを行行行行いましたいましたいましたいました。。。。主主主主なななな内容内容内容内容はははは下記下記下記下記のののの通通通通りですりですりですりです。。。。    

    
    

〔〔〔〔質質質質    問問問問〕〕〕〕    

（１） 教育現場の教材費用は、どのように決められて

いるのか？ 

（２） 近年、市内中学校の楽器整備額が低迷している

ことについて、どのように考えているのか？ 

    

〔〔〔〔回回回回    答答答答〕〕〕〕    

（１）毎年７月下旬から８月上旬にかけて、各学校に

ヒアリングし、学校で優先順位を付けてもらい

予算編成している。 

（２）多くの学校が楽器の購入を要望している。更新

時期を迎える楽器が増えてきていることは承

知している。今後、学校とよく協議し計画的に

更新が出来るよう努めていく。 

 

    

    

    

    

    

    

〔〔〔〔質質質質    問問問問〕〕〕〕    

（１） 本市における全国学力テスト

の活用方法は？ 

〔〔〔〔回回回回    答答答答〕〕〕〕    

（１） 日常の学習指導に生かすため

に、校長会代表、教員代表、学

識経験者及び教育委員会の指

導主事により構成する全国学

力・学習状況調査結果分析・検討委員会を設け、

問題ごとに本市の結果を分析している。また、

その内容をもとに、各学校の傾向についての分

析も行い、その内容を文章にして該当の児童や

生徒、保護者に知らせている。 

 

    

    

    

    
    

〔〔〔〔質質質質    問問問問〕〕〕〕    

（１） 公共施設の建物を民間が所有し、学校(市)が

使用する時間を賃貸するという事例は、他市

でもあるのか？ 

 

（２） 西分署の併設の可能性があるとしているが、

学校教育を行う上で懸念されることはない

のか？ 

 

（３） 複合施設は平成２７年度中に建設される計

画だが、今後委託業者から出された調査結果

や今後の進め方について市民や自治会連合

会へ報告し、意見を聞く機会を設けるのか？ 

 

 

 

〔〔〔〔回回回回    答答答答〕〕〕〕    

（１） 公共施設を賃貸によって使用することは特

に珍しいことではないが、同様の事業におい

て、他市での事例は把握していない。 

（２） 現在も隣接し、

４０年間にわた

る消防・救急業

務が行われて

いることから、

大きな支障は

ないと考えて

いる。消防の担

当部署と調整

し併設する場合には、施設規模や構造等を検

討し学校教育活動への影響を含め総合的に

判断していく必要がある。 

（３） 事前に関係者の代表の方々と方法などにつ

いて協議し、調査の参考プランに関するたた

き台を作成する。秋頃には自治会や関係者

に、意見を聞く機会を設けていきたい。 

 

    

    

◆◆◆◆秦野市議会秦野市議会秦野市議会秦野市議会    議会中継議会中継議会中継議会中継システムシステムシステムシステム：：：：http://www.hadanohttp://www.hadanohttp://www.hadanohttp://www.hadano----city.stream.jfit.co.jp/city.stream.jfit.co.jp/city.stream.jfit.co.jp/city.stream.jfit.co.jp/    

    

 ☆☆☆ 市政相談は「やひろ伸二後援会」事務所まで ☆☆☆ 
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1977～～～～2011年度年度年度年度 市内市内市内市内市立中学校市立中学校市立中学校市立中学校

楽器整備額楽器整備額楽器整備額楽器整備額のののの推移推移推移推移（（（（寄付含寄付含寄付含寄付含むむむむ））））

学校教材について    西中学校体育館と西公民館等の 

複合施設について 

全国学力テストについて 

 

市民市民市民市民のののの理解理解理解理解なくしてはなくしてはなくしてはなくしては市民市民市民市民からからからからのののの協力協力協力協力はははは

得得得得られないられないられないられない。。。。自治会自治会自治会自治会やややや西公民館西公民館西公民館西公民館のののの利用者利用者利用者利用者

などなどなどなど関係者関係者関係者関係者にににに対対対対しししし、、、、早急早急早急早急にににに説明会説明会説明会説明会をををを実施実施実施実施

ししししてててて欲欲欲欲しいしいしいしい。。。。 

 

今回今回今回今回１４１４１４１４位位位位となったとなったとなったとなった山口県山口県山口県山口県ではではではでは、、、、授業授業授業授業のうのうのうのう

まいまいまいまい教職員教職員教職員教職員をををを｢｢｢｢先生先生先生先生のののの先生先生先生先生｣｣｣｣にににに認定認定認定認定しししし公開公開公開公開しししし

ていますていますていますています。。。。本市本市本市本市ででででもももも心心心心にににに深深深深くくくく残残残残るるるるようなようなようなような授授授授

業業業業をををを実施実施実施実施してしてしてして欲欲欲欲しいしいしいしい。。。。 

 
生徒生徒生徒生徒のののの豊豊豊豊かなかなかなかな心心心心をををを育育育育むためのむためのむためのむための環境整備環境整備環境整備環境整備をををを現現現現

場場場場であるであるであるである学校学校学校学校とととと十分十分十分十分にににに協議協議協議協議のののの上上上上、、、、進進進進めてめてめてめて欲欲欲欲

しいしいしいしい。。。。 

西
公
民
館
 

 
▲西分署 

２００万円の 

ピアノを購入 


